

# Angebote in der Region Flims Laax Falera - Winter 25/26 - Gemeinde Trin und Sagogn

**FLIMS X LAAX**

Angebot	Offer	Angebotsdetails	Offer details	Webseite/Website
10% Ermässigung @ Baumwipfelpfad	10% discount @ the tree top walk in Laax	Die "Senda dil Dragun", der längste Baumwipfelpfad der Welt, verbindet die beiden Ortsteile Laax Murschelg und Laax Dorf. Ein spezielles Erlebnis für Jung und Alt.	The "Senda dil Dragun", the longest tree-top walk in the world, connects the two districts of Laax Murschelg and Laax village. A special experience for young and old.	<a href="http://www.flimslaax.com">www.flimslaax.com</a>
Spezialpreis @ Sternwarte Mirasteilas	Special price @ Observatory Mirasteilas	Erhalte 5.- Franken Ermässigung auf öffentliche Führungen. Bei den regelmässigen Führungen bekommst du aus erster Hand Einblick in die faszinierende Welt der Astronomie.	Get CHF 5 discount on public guided tours. The regular guided tours give you a first-hand insight into the fascinating world of astronomy.	<a href="http://www.sternwarte-mirasteilas.ch">www.sternwarte-mirasteilas.ch</a>
50% Ermässigung @ Day Spa	50% discount @ Day Spa	Buche eine Massage im Schweizerhof Flims und profitiere von 50% auf den DAY SPA Eintritt am gleichen Tag.	Book a massage at the Schweizerhof Flims and benefit from 50% off the DAY SPA admission on the same day.	<a href="http://www.schweizerhof-flims.ch">www.schweizerhof-flims.ch</a>
25% Ermässigung @ Das Gelbe Haus Flims	25% discount @ Das Gelbe Haus Flims	Komm vorbei und erlebe das Zusammenspiel von Geschichte und modernem Design in einem der ikonischsten Gebäude der Schweiz!	Come and experience the interplay of history and modern design in one of Switzerland's most iconic buildings.	<a href="http://www.dasgelbehauseflims.ch">www.dasgelbehauseflims.ch</a>
20% Ermässigung auf Multiladekabel @ Gästeinfo Flims und Laax	20% discount on a multi-charging cables @ guest information Flims and Laax	Erhalte 20% Ermässigung auf die Multiladekabel mit Flims Laax Logo. Verkauft werden die an den Gästeinformationen in Flims und Laax.	Get a 20% discount on the multi-charging cables with the Flims Laax logo. They are sold at the guest information offices in Flims and Laax.	<a href="http://www.flimslaax.com">www.flimslaax.com</a>
20% Ermässigung auf Notizbuch @ Gästeinfo Flims und Laax	20% discount on a journal book @ guest information Flims and Laax	Erhalte 20% Ermässigung auf die Notizbücher mit Flims Laax Logo. Verkauft werden die an den Gästeinformationen in Flims und Laax.	Get a 20% discount on the paper journals with the Flims Laax logo. They are sold at the guest information offices in Flims and Laax.	<a href="http://www.flimslaax.com">www.flimslaax.com</a>
10% Ermässigung @ Enlain	10% discount @ Enlain	Baue dein eigenes Snowboard, ein Paar Ski oder ein Skateboard oder Surfboard mit 10% Rabatt. In unseren Baukursen zeigen wir dir, welche Handgriffe bis zum fertigen Produkt nötig sind.	Build your own snowboard, pair of skis, skateboard or surfboard with a 10% discount. In our building courses, we show you which steps are necessary to create the finished product.	<a href="http://www.enlain.com">www.enlain.com</a>
5 CHF Ermässigung @ Coop Vitality Apotheke	5 CHF discount @ Coop Vitality Apotheke	Ab einem Einkauf von CHF 30 erhältst du gegen Vorweisen deiner Gästekarte eine Ermässigung von CHF 5. Dieses Angebot gilt einmalig und ist nicht übertragbar.	From a purchase of CHF 30, you will receive a discount of CHF 5 on presentation of your guest card. This offer is valid once only and is not transferable.	<a href="http://www.coopvitality.ch">www.coopvitality.ch</a>
10% Ermässigung @ Kulinarik Trail "Wald & Winter"	10% discount @ Culinary Trail "Forest & Winter"	Die Naturwunder geniessen, sein Glück versuchen, spielerisch Traditionen der Bündner Küche entdecken und gleichzeitig gut essen.	Enjoy the wonders of nature, try your luck, playfully discover traditions of Graubünden cuisine and eat well at the same time.	<a href="http://www.flimslaax.com">www.flimslaax.com</a>
10% Ermässigung @ Festung & Fondue	10% discount @ Festung & Fondue	Festung & Fondue. Erleben Sie die Geschichte der Sperre Trin mit einem feinem Käsefondue.	Fortress & Fondue combines experiencing history with a fine cheese fondue.	<a href="http://www.flimslaax.com">www.flimslaax.com</a>
Kostenlose Konturenmassage @ Intercoiffure Gauch	free contours massage @ Intercoiffure Gauch	Dieses Angebot gilt für Damen und Herren. Während einer Dienstleistung erhältst du kostenlos eine Konturenmassage.	This offer is available to men and women. During a service you get a free contour massage.	<a href="http://www.intercoiffure-gauch.ch">www.intercoiffure-gauch.ch</a>
Spezialpreise @ Sportzentrum Flims	special prices @ sport centre Prau la Selva	Hochseilpark, Mini-Golf, Tennis und viel mehr. Bitte die Gästekarte an der Rezeption vorweisen. Wir behalten uns vor, weitere Leistungen zu verrechnen.	High rope park, Mini-Golf, Tennis and much more. Please show your guest card at the reception. We reserve the right to charge for additional services.	<a href="http://sportzentrum-flims.ch">sportzentrum-flims.ch</a>
Ermässigung Tages- & Wochenkarten @ Langlaufloipen	Discounted daily & weekly tickets @ cross country ski trails	Ermässigung von CHF 1 für Tagestickets und CHF 5 für Wochenkarten. Gültig auf den Loipen von Trin/Flims, Sagogn und Bargis.	Reduction of CHF 1 for day tickets and CHF 5 for weekly tickets. Valid on the Trin/Flims, Sagogn and Bargis cross-country ski trails.	<a href="http://www.trinnordic.ch">www.trinnordic.ch</a>
10% Ermässigung @ Zoppi Uhren + Bijouterie	10% discount @ Zoppi Uhren + Bijouterie	Bitte beachten Sie die Öffnungszeiten. Rufen Sie uns an und wir können einen Termin außerhalb der Öffnungszeiten vereinbaren. Kein Rabatt auf Reparaturen und Anfertigungen.	Please mind the opening hours. Call us and we can arrange a meeting outside the opening hours. No discount on repairs and fabrications.	<a href="http://www.zoppi-flims.ch">www.zoppi-flims.ch</a>

Angaben ohne Gewähr, Stand: 10.11.2025